

El pasado domingo

300 personas visitaron Feria Dieciochera en Porvenir

Extendiendo las actividades de las Fiestas Patrias en Porvenir, el pasado fin de semana se desarrolló la Feria Dieciochera en la sala de uso múltiple de la comuna fueguina, donde la Unidad de Fomento Productivo de la municipalidad invitó a microemprendedores de Porvenir, reuniendo así 14 stands y que contó con la asistencia de más de 300 personas durante la jornada.

El alcalde de la comuna, José Gabriel Parada, indicó que "es una instancia que se planificó después de Fiestas Patrias para dar la posibilidad, sobre todo a los microemprendedores, que producto de la pandemia no pudieron comercializar sus productos".

El edil reconoció que estas actividades se podrían replicar todos los meses en la provincia de Tierra del Fuego, pensando en el beneficio de los comerciantes y emprendedores.

"Estamos viendo algunos programas para hacer una reactivación en diferentes áreas económicas de la comuna e ir en apoyo sobre todo de los microemprendedores, artesanos, área de turismo y la gastronomía, que son fuentes de ingresos", precisó Parada.



Luz Marina Guenten invita a postular a la presente versión del concurso de emprendimiento Beneficiaria de Impulso Chileno: "Fue una excelente ayuda"



En las tres versiones anteriores el concurso Impulso Chileno ha beneficiado a 220 emprendedores. De los cuales, cuatro han sido proyectos surgidos de la Región de Magallanes.

Uno de ellos pertenece a Luz Marina Guenten, que fue una de las seleccionadas de la tercera versión de Impulso Chileno de 2020, al estar entre los finalistas con su taller de confección de cortinas y estores "Marina".

El haber obtenido los beneficios de Impulso Chileno impactó positivamente en el negocio de esta emprendedora debido a que en plena pandemia pudo ampliar su taller y responder a las demandas de su clientela. "Necesitaba tener un espacio más grande, ya que ocupaba mi dormitorio

como taller, y la verdad es que necesitaba tener mi espacio porque aparte de las telas y cortinas que tenía había agregado los roller. Entonces postulé a Impulso Chileno, que me ayudó a tener los recursos para hacer la ampliación, cambiar el techo y luces, quedando apta para trabajar", señaló la emprendedora.

Luz también destacó el aprendizaje en el manejo de negocios: "Las capacitaciones que se hicieron fueron todas muy bienvenidas y me permitieron mantener en orden mis cuentas tanto de la casa como del taller. Para mí fue un tremendo premio que vino de arriba y con todo lo de la pandemia fue una excelente ayuda", dijo.

Las postulaciones están disponibles en el sitio web de Impulso Chileno.

Análisis del programa Cipem en base a los datos de la última encuesta Casen

20% de los hogares en Magallanes son habitados por adultos mayores

● Cifra supera el promedio nacional (15,8 por ciento). Y dentro de ese grupo, más de la mitad viven solos. Especialista que participó en el estudio hace un llamado a intensificar proyectos y programas en apoyo a este grupo etario.

Carlos Muga
cmuga@elpinguino.com

Tras conocer los datos de la última encuesta Casen, el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem) realizó un estudio de caracterización sobre la forma en la que viven actualmente los más de 3,4 millones de adultos mayores en el país.

Y obtuvo una información relevante en la Región de Magallanes: el 19,9% de los hogares está compuesto solo por adultos mayores, siendo la zona del país con la más alta proporción. Junto con esto, de los hogares compuestos solo por individuos de la tercera edad, en un 53,2% la persona vive sola.

El estudio realizado por la Universidad del Desarrollo y

Caja Los Héroes reveló, además, que un 23,1% de los hogares de la región son mixtos (adulto mayor e integrantes de otro segmento), mientras que el 56,9% no tiene integrantes de la tercera edad.

A nivel nacional, el 15,8% de los hogares está compuesto solo por adultos mayores (de los cuales un 49,6% vive solo), un 25,3% son mixtos, mientras que el 58,9% no cuenta con la presencia de algún integrante mayor de 60 años.

Estos datos generan una alerta, a juicio del investigador de Cipem Mauricio Apablaza: "La creciente proporción de adultos mayores requiere de políticas de inclusión activas y descentralizadas que permitan la expansión de las capacidades de este grupo etario. En tiempos de pandemia la realidad que nos muestra este estudio presenta un desafío que

en muchos casos dificulta la inclusión debido a problemas en el acceso a capital social o una comunidad de apoyo", indicó.

Otro de los aspectos analizados en el último informe de Cipem fue el estado civil de los adultos mayores. En ese aspecto, la Región de Magallanes es la que tiene la segunda mayor proporción de personas viudas, con un 21,6%, mientras que el 21,8% está soltero o separado y el 56,6% actualmente se encuentra en pareja.

En base a las proyecciones del Instituto Nacional de Estadísticas (INE), se estima que actualmente hay más de 33 mil adultos mayores en la Región de Magallanes, representando al 18,6% de la población de la zona, mientras que el 13,3% ya es parte de la cuarta edad (80 años o más). Entanto, el 51,6% son mujeres y el 48,4% hombres.



Más de 33 mil adultos mayores viven en Magallanes, según datos del INE.

SOLOVIDRIOS

PARABRISAS

- Venta e instalación de parabrisas
- Cotiza tu parabrisa
- Consulta por tu modelo
- Garantías de instalación







Punta Arenas: Mejicana N°762 612 224635 - 612 241030 | Puerto Natales: Blanco Encalada N°762 612 412101 / contacto@solovidrios.cl | www.solovidrios.cl




AHORA EN NUEVA DIRECCIÓN
AVENIDA ESPAÑA 1062

- CALEFACCIÓN CENTRAL
- AIRE ACONDICIONADO
- VENTA DE EQUIPOS, ACCESORIOS Y REPUESTOS
- VENTA, FABRICACIÓN Y MONTAJE DE DUCTOS DE CALEFACCIÓN CENTRAL
- INGENIERÍA ELÉCTRICA
- SERVICIO TÉCNICO Y EMERGENCIAS
- MANTENIMIENTOS INTEGRALES

Líder en Climatización
en la Región

612 217 840
+569 8500 7676
ventas@soltecpatagonia.cl
secretaria@soltecpatagonia.cl